

3. April 2013

Änderung der Reitgebühren

Stetig steigende Kosten und ein enormer Renovierungsaufwand an unseren Anlagen haben unsere Ausgaben deutlich über die Einnahmen steigen lassen. Aus diesem Grunde wurde in den letzten beiden Ausschusssitzungen intensiv über die Erhöhung der Vereinsbeiträge und Reitgebühren beraten. Um die Mehrbelastung moderat zu gestalten haben wir uns zunächst auf die Erhöhung der Reitgebühren beschränkt und die Erhöhung der Vereinsbeiträge vertagt.



Die ab 1. Mai 2013 geltenden Gebühren betragen:

Reitgebühr pro Stunde:

Gruppenunterricht Jugendliche	€ 10,--
Gruppenunterricht Erwachsene	€ 13,--
Einzelunterricht	€ 20,--

Pferdebesitzer einschließlich Familienmitglieder:

pro Pferd ohne Reitstunde	€ 15,--*
mit einer Reitstunde/Woche von	€ 37,--*
mit zwei Reitstunden/Woche von	€ 59,--*

Pauschalreiter Erwachsene:

pro Pferd ohne Reitstunde	€ 15,--
mit einer Reitstunde/Woche von	€ 37,--
mit zwei Reitstunden/Woche von	€ 59,--

Pauschalreiter Jugendliche:

pro Pferd ohne Reitstunde	€ 10,--
mit einer Reitstunde/Woche von	€ 32,--
mit zwei Reitstunden/Woche von	€ 54,--

Jede weitere Stunde:

Erwachsene und Jugendliche von	€ 5,50
--------------------------------	--------

Die übrigen Gebühren gelten unverändert weiter. Pferdebesitzer und Pauschalreiter bitten wir die Daueraufträge rechtzeitig zum 1. Mai zu ändern. *Pferdebesitzer, die ihre Pferde im Vereinsstall untergebracht haben müssen die Boxenmiete um € 2,-- auf € 40,-- erhöhen, da hier die Grundpauschale von € 15,-- mit enthalten ist.

Trotz dieser Erhöhung liegen wir im Vereinsvergleich am unteren Ende der Gebührenscala - auch aus diesem Grund bitte ich um Euer Verständnis für diese Entscheidung von Vorstandschaft und Ausschuss.

Günter Deichsel
(1. Vorsitzender)